



# Avis de nomination

Pour diffusion immédiate - CS-24-04

## UNE ENSEIGNANTE DE CHEZ NOUS NOMINÉE AU CONCOURS MUSICOUNTS

**Val-d'Or, le 18 mars 2024** – Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois est fier de souligner que Mme Élisabeth Bouchard-Bernier, enseignante de musique à l'école des Explorateurs à Malartic, est nominée au prestigieux concours MusiCounts Enseignant de musique de l'année. Elle représente fièrement le Québec parmi les cinq finalistes dans cette compétition nationale.

Le concours MusiCounts honore chaque année un(e) enseignant(e) de musique canadien(ne) exceptionnel(le), soulignant leur impact significatif sur leurs communautés, leurs écoles et surtout sur leurs élèves. Madame Bouchard-Bernier est la deuxième finaliste québécoise depuis le lancement du concours en 2005, et le résultat du ou de la grand(e) gagnant(e) sera annoncé lors de la 53e édition des Prix Juno le 24 mars à Halifax, événement auquel Mme Bouchard-Bernier est conviée.

Cette nomination est un témoignage de la contribution remarquable de madame Bouchard-Bernier à l'éducation musicale dans notre Centre de services scolaire. Elle joue un rôle moteur dans l'utilisation de techniques de musicothérapie au profit de la régulation émotionnelle et du bien-être des élèves. Son engagement va au-delà de la salle de classe, par exemple elle a fondé et s'implique au sein de l'Harmonie Des Explorateurs.

Deux fois récipiendaire d'une subvention Band Aid MusiCounts, elle a utilisé les fonds pour équiper la classe de musique de l'école Des Explorateurs avec des instruments et du matériel musical thérapeutique pour garantir que les élèves soient habilités à être créatifs, confiants et connectés. Elle est également active au sein du syndicat des enseignants et s'engage dans sa vie professionnelle à saisir les opportunités de développement au sein de notre Centre de services scolaire.

Membre du Conseil d'administration de la Fédération des associations de musiciens éducateurs du Québec (FAMEQ) en Abitibi-Témiscamingue depuis 5 ans, madame Bouchard-Bernier représente également sa région auprès de la division nationale de la Fédération dans laquelle elle y a occupé le poste de secrétaire et est maintenant vice-présidente. Elle anime également un balado pour et par des enseignant(e)s de musique. Le balado « FAMEQ : des profs de musique à votre portée! » a pour mission de faire la promotion de l'éducation musicale et de mettre les enseignants de musique en valeur.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois félicite chaleureusement Élisabeth Bouchard-Bernier pour cette nomination prestigieuse et s'engage à continuer de soutenir et valoriser l'excellence en éducation musicale au sein de ses écoles.

*Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à près de 7 000 élèves jeunes et adultes dans un univers captivant composé de plus de 1 100 employés, réparties dans 23 établissements scolaires, soit 13 écoles primaires, 2 pavillons, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.*

– 30 –

Source : Valérie Gourde

Conseillère en communication

819 825-4220, poste 3015

[gourde.valerie@cssob.gouv.qc.ca](mailto:gourde.valerie@cssob.gouv.qc.ca)